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安徽将恢复航空运动学校
星报讯（记者 江锐） 7月2日上午，

省体育局与中航工业上海资产经营管理

有限公司进行了战略合作开发框架协议

签约。省体育局局长冯潮、上海资产公司

总经理邬毅斐分别代表双方签字。

据省体育局副局长甄国栋介绍，此次

签约合作以恢复安徽省航空运动学校、中

航“爱游客”汽车营地实体网络建设等为

载体，以培育、完善体育产业链为目标，建

设集体育运动、休闲娱乐、技能培训与健

康服务业为一体的综合性文体产业。在

项目合作区域内，建设全国、全省相关项

目的训练基地，共同策划、推广和承办全

国、全省相关体育运动赛事等。项目的成

功签约，将促进安徽省汽车营地网络建

设、户外体育运动和旅游产业的发展，填

补目前全省航空运动的空白。

据了解，双方合作的主要内容包括：恢

复原安徽省航空运动学校，开展航模等航

空运动及私人航空驾照培训，为全面发展

通用航空产业打基础；开展无人机“产学

研”项目，逐步打造较为完整的通航产业

链，抢占通用航空制高点；与青少年户外体

育活动营地结合，建设中航工业“爱游客”

汽车营地实体网。

近日，施南生接受采访时表示，已

与徐克离婚。据报道，导演徐克与施南

生1996年在美国举行婚礼，结婚18年，

近年屡传他们已经离婚，将事业基地转

往内地的徐克，被指搭上女助理乐乐。

虽然两人多次被拍到一起出行，但徐克

从未作出回应，他与施南生也绝口不提

婚变传闻。

早前徐克与乐乐被拍到在台北看电

影，两人态度亲昵如同情侣。有传闻称，

徐克与乐乐于2011年拍《龙门飞甲》时

认识，徐克和施南生则于2008年离婚。

对此，施南生在接受采访时，表示没

看过这么报道，问到报道指此女子是徐

克的女朋友，她反应冷静地说：“好久

啦！”至于她是否如外传般与徐克已于

2008年离婚，施南生依然平淡，但声线

略为提高：“不是2008年，是最近的事。”

而徐克宣传方面则回应称，“私人事情处

理有其原因与顺序，不会一一解释。”

施南生简介：
她的头顶上有许多光环，影视制作及

营销方面的专家，香港寰亚电影公司的副

总裁，香港东方娱乐集团的资深顾问，香

港电影工作室公司的总裁。在香港电影

界，人们尊她为德高望重的大姐。而在所

有的光环之中，施南生最感得意的一个光

环是“徐克的女人”，生活中她也喜欢叫徐

克“老爷”，曾经两人相濡以沫，成就了一

段香港电影的传奇和佳话。 辛文

跟林瑞阳爱情长跑多年后，“酒窝美女”

张庭变成“酒窝妈妈”，先后诞下女儿、儿

子。带着女儿林家菱上北京卫视亲子节目

《妈妈听我说》的张庭透露，自己生活中是个

“虎妈”，对孩子非常严格，甚至体罚孩子，

“很多人说不能打，我学幼教也是说不能打，

但情不自禁的时候不听使唤就打了。”

酒窝妈妈？“女儿叫我姐姐”

记者：1988 年你拍广告进入演艺圈之

后，就有一个很好的昵称：“酒窝美女”，现在

大家该改叫“酒窝妈妈”了。

张庭：还是叫“酒窝美女”比较好听。我

跟女儿在家里常常角色扮演，有时候她是妈

妈我是妹妹，有时她是妈妈我是宝贝，有时

候她是姐姐我是妹妹……我俩习以为常

了。但出门的时候我要她不要叫我妈妈，我

很漂亮，很年轻，你不要叫我妈妈，叫我姐姐

行吗？她说可以，挺配合。

记者：因为你的两个宝宝太漂亮了，听

说现在很多人上你家去提亲？

张庭：对，我女儿很小的时候，很多生意

上的朋友都来要求定个娃娃亲，我在想是不

是因为家庭背景不一样，他们想让自己儿子

少奋斗20年。

育儿分工“我当坏人，爸爸当好人”

记者：在家里你跟孩子的父亲是怎么分

工的？

张庭：我负责教育，他负责玩，他跟小孩

子互动就是玩。就是说规矩我定，他们一起

玩游戏，我陪他们看书，有时候爸爸也会陪

他们看书。

记者：坏人都是妈妈做的，好人都是爸

爸做的？

张庭：当然，我是制定规矩的人，所以我

就要当坏人了，她爸爸当好人，常常偷偷给女

儿吃糖果，贿赂她，所以她特别听爸爸的话。

记者：你们也会经常用一些善意的谎言

来骗小孩子吗？

张庭：非常少，因为我觉得只要答应小

孩要做的事情，绝对要做到，我们基本上承

诺孩子的事情没有一件做不到。如果做不到

的事情我尽量不会跟她讲。 据《广州日报》

豪门阔太张庭：

跟我定娃娃亲 孩子少奋斗20年

第五届艺术设计展将开展
星报讯（周良） 第五届安徽美术作

品大展·艺术设计展7月6日将在中环艺

术馆开展。

本次展览共有200余件作品展出，涵

盖了视觉传达、工业设计、环艺设计、服装

设计、装帧设计、综合艺术、动漫艺术等七

大艺术设计门类，全面反映了我省艺术设

计创作取得的新成就。

刘晓庆与8帅哥拍床戏
床塌了！

昨日上午，刘晓庆发微博：“《我有一

个梦》拍摄现场。你造吗？拍摄一场床

戏，八位帅哥各显神通，2个小时的努力，

哦嗬！床塌了。”

网友纷纷关心：“没伤着吧？”还有网

友调侃：“亲爱的！逗死我了！是床的质

量问题还是太重了？”“难道是晓庆姐最近

发福了？” 凤凰

《破局》首演检察官获赞
林保怡：演员最重要的是用心

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，反腐

大片《破局》举行首映会。片中，林保怡饰

演的顾长风，是一名有着多年侦查经验、

承受着工作与生活多重压力但阳光、智慧

的中年检察官。曾在TVB的多部经典剧

目中出演过警察的林保怡大哥，自曝这是

他第一次出演检察官，“我在香港演过很

多警察类型的角色，但检察官对我来说是

新的开始，挺好玩的。”

被问在香港演警察，和在内地演检察

官最大的区别是什么？TVB林保怡回答：

“没什么分别，最重要就是用心去演，演员

不是靠外表，是用心去演出的。”当然，林

大哥用心的表演也获得了当天现场“正牌

检察官”们的集体点赞，“非常真实！”

至于还会不会回TVB拍戏时，他笑

着打起了太极拳：“拍戏最重要不是地点，

是剧本，只要剧本可以，哪里都可以。”

施南生承认与徐克近日离婚
称男方交新欢已久

《变形金刚4：绝迹重生》内地上映

4天吸金已过7亿。植入该片的中国元

素和中国品牌不少，其中外景地之一的

重庆武隆景区享有“重头戏”。据了解，

为了能在电影里出现武隆景区的风貌

和关于武隆的字样，武隆给片方砸了至

少100万美金的植入广告费。《变4》全

片160多分钟，以重庆武隆作背景的戏

份约有3分50秒。而让重庆武隆景区

方失望的是，剧组此前承诺在片中显著

位置标注“中国武隆”四个大字，竟在片

中销声匿迹。

重庆武隆景区方负责人黄道生很

不满地表示，片中机器恐龙居然从郁

郁葱葱的武隆山区径直跑到了香港闹

市，导致了不少观众观影时地理位置

错乱。

“现在不光有网友说武隆是香港的

后花园，而且还有人说香港是武隆的县

城。”黄道生很不满地说。

目前，带着自己的团队前往北京向

《变4》制片方之一的1905电影网进行

“申诉”，武隆方面要求对方要召开有主

创参加的新闻发布会，对外界进行其工

作失误的情况说明，同时也要求片方降

低植入广告的费用，经过长时间的谈

判，当天双方并未达成统一共识。黄道

生说：“我做好了长期呆在北京的打算，

如果这件事情解决不好，我们会用法律

手段捍卫自己权益。”据《华西都市报》

《变4》武隆花100万美金植入天坑被坑


